

## 感動のゴール 彩の国きずなウォーク

8月8日～12日、彩の国100km実行委員会主催の「彩の国きずなウォーク2018」が開催されました。

この事業は、小学生が地域の皆さんのサポートを受けながら4泊5日で100kmを歩くもので、今回で13回目となりました。

54人の小学4～6年生が参加し、クレアこうのすをスタートし、熊谷市、滑川町、東松山市、吉見町、北本市を巡り、ゴール地点のエルミこうのすに到達しました。

自分たちの力で歩き抜いたこの5日間は、子どもたちにとって心身ともに成長する貴重な経験となりました。



▲保護者などたくさんの皆さんに見守られ、ゴールの瞬間を迎えました



## 伝統の舞を披露

8月19日、原馬室の雷電社及び観音堂で、五穀豊穰・天下泰平を願う獅子舞・棒術が披露されました。7月には悪疫退散・家内安全を目的とした祈禱ささらも行われています。

原馬室の獅子舞は県の無形民俗文化財に指定されており、444年続く伝統の舞として、地域の皆さんの誇りとなっています。



獅子舞▶  
三頭の獅子が  
魅せる勇壮な舞



◀棒術  
息の合った演技で、六尺棒などの音が響き渡る



## 都市間の交流を推進

### 【沼沢湖水まつり】(福島県金山町)

現地に伝わる大蛇退治の再現や、湖水を彩る打上花火など幻想的な情景が見所です。今年は8月4・5日の開催で、毎年参加している本市も、大蛇退治に関連した武者行列への参加や観光PRなど、友好都市交流を深めました。

■横田中丸城主(金山町)の子孫が本市(吹上町)榎戸に移り住み、代々眼科医を営んできたという歴史的なつながりから、昭和57年に金山町と吹上町が友好都市を提携。合併後も友好都市を継続しています



▲大蛇退治の再現



▲迫力の天狗みこし

### 【沼田まつり】(群馬県沼田市)

小松姫などさまざまな人形を飾った12基の優美華麗な山車や、女性だけで担ぐ天狗みこしが有名です。8月3日には本市も参加し、観光PR等に努めました。

■両市が小松姫に関係することなどから、平成27年に鴻巣市観光協会と沼田市観光協会及び利根町観光協会が友好協定を締結。観光交流を深めています

## 親子で楽しく！コミセン夏まつり



7月28日～8月3日、市民活動センターで「コミセン夏まつり2018 親子交流フェス」が開催され、3,707人の皆さんが訪れました。

地域で活動する団体・サークル及び企業等の皆さんによるさまざまな催し物が行われ、訪れた親子などにとって、夏休みの楽しい思い出となりました。



▲世界の昆虫展(上尾法人会鴻巣支部)  
珍しい昆虫に、子どもたちも大喜び

◀マジックショー  
大学生マジシャンの技にびっくり！



## 親子で一緒に「環境学習」

### 【夏休み！コウノトリ親子見学会2018】

7月29日、人と生きものをつなぐの大切さについて学ぶことを目的に、埼玉県こども動物自然公園へコウノトリに会いに行くバスツアーを開催し、64人の皆さんが参加しました。

「コウノトリもすすめる環境の大切さについて楽しく学びました。」などの声が聞かれました。



### 【夏休み親子リサイクル施設見学会】

7月27日、ごみの分別を学ぶバスツアーを開催し、11人の皆さんが参加しました。見学先の太盛リサイクルセンター（さいたま市）では、家庭から出されるごみの量の多さや選別の様子を実際に見ることで、分別の大切さを学びました。



## おめでとうございます 婚活マッチングシステムでご成婚

市の婚活支援事業で開催した婚活イベントをきっかけに結婚した渡辺さんご夫婦が、7月30日、原口市長へ報告に訪れました。

映画鑑賞などの趣味が合い、また、夫の誠さんの「誠実さ」、妻の由紀枝さんの「優しさ」にお互いが惹かれ、結婚に至りました。

素敵な笑顔のお二人の、末永い幸せを応援します。

